

eOpinio

Haushaltsfragestunde im Angebot

[22.12.2014] Mit der Haushaltsfragestunde bietet das Unternehmen eOpinio eine Lösung für ein längerfristiges Dialogangebot in Kommunen an. Adressiert werden damit Städte und Gemeinden, die ihren Bürgern eine besonders einfache Beteiligung ermöglichen wollen.

Ein neues Befragungsangebot hat jetzt eOpinio im Portfolio. Die so genannte Haushaltsfragestunde richtet sich laut Unternehmensangaben an Städte und Gemeinden, die ihren Bürgern eine besonders einfache Beteiligung an der Haushaltstaufstellung ermöglichen wollen. Die Lösung umfasse einen Fragebogen zu Haushaltsthemen, der über das Internet aufgerufen und ausgefüllt werden kann. Die Ergebnisse einer Befragung werden der jeweiligen Kommune in regelmäßigen Abständen als Rohdaten und in aufbereiteter Auswertung zur Verfügung gestellt. Die Haushaltsfragestunde sei als längeres Dialogangebot konzipiert und setze bewusst auf geringere thematische Tiefe und Breite. Wegen des geringen Aufwands eignet sie sich laut eOpinio als eigenständiges Angebot für Kommunen, die erste Erfahrungen mit moderner Bürgerbeteiligung sammeln möchten. Zudem stelle sie eine sinnvolle Ergänzung für Städte und Gemeinden dar, die bestehende projektbasierte Beteiligungsmöglichkeiten um ein längerfristig angelegtes Dialogangebot ergänzen möchten.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation,